



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 378 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

172 millones de soles para cofinanciar proyectos de agua y saneamiento rural

Gobierno Regional de Cajamarca y municipalidades, priorizarán proyectos de agua y saneamiento básico, en comunidades campesinas.



soles en agua y saneamiento rural.

El viernes pasado, en las instalaciones de un conocido hotel, se desarrolló la ceremonia de cierre del proyecto PROPILAS, donde intervinieron la Cooperación Suiza, Care, Gobierno Regional y gobiernos locales en varias zonas de la región; durante este evento, los funcionarios de la Cooperación Suiza reconocieron la voluntad del Gobierno Regional de Cajamarca de cofinanciar junto a los gobiernos locales, 172 millones de

Durante la clausura, se resaltaron los logros del proyecto PROPILAS: el modelo integral de intervención en agua y saneamiento, elaboración de un plan regional de inversiones en agua y saneamiento del Gobierno Regional con un aporte de 8.7 millones de soles, fortalecimiento institucional de la Dirección Regional de Vivienda y Construcción, actualización en el 70% de la información regional de agua y saneamiento, más de 18 mil personas con acceso al agua y saneamiento, etc.

En su momento, el vicepresidente regional, Cesar Aliaga Díaz, manifestó que las acciones promovidas por la Cooperación Suiza son muy valiosas, ayudaron a elaborar instrumentos importantes, en función a las políticas de gestión del agua y el ambiente; que junto a el compromiso de cofinanciamiento de 172 millones de soles en este rubro, mejorará la calidad de vida de muchos cajamarquinos.

La experiencia del proyecto PROPILAS permitió la articulación de los diferentes niveles de gobierno: La Cooperación Internacional, Gobierno Nacional, Regional y Local para cerrar las brechas en: salud, educación, desnutrición, pobreza, etc.

Además asumiremos la responsabilidad para aplicar políticas que nos garanticen la sostenibilidad de las fuentes hídricas, en nuestra región, porque en el futuro el problema de la humanidad será el agua, remarcó el vicepresidente regional, Cesar Aliaga.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de Octubre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***